

Díaz-Canel asistió a inauguración de los 60 Juegos Escolares (+Fotos)



Lucida inauguración en la Ciudad Deportiva. Foto tomada de JIT

La Habana, 1 jul (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel asistió este lunes en La Habana a la inauguración de los 60 Juegos Escolares Nacionales, principal cantera del movimiento deportivo cubano.



Díaz-Canel presidió la apertura oficial del evento en el coliseo de la Ciudad Deportiva, donde se dieron cita una representación de los bisoños atletas que participarán en la lid, y las máximas autoridades del Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación (INDER).

Oswaldo Vento, presidente de ese organismo, pronunció las palabras de bienvenida y dejó oficialmente inaugurado el certamen.



Para esa fiesta deportiva estarán convocadas en todo el país 33 disciplinas escolares, 12 juveniles y una pioneril, y en la misma competirán seis mil 594 atletas y serán nueve mil 401 los participantes en general.

La capital cubana acogerá cinco deportes: natación, polo acuático, esgrima, tenis de campo y gimnasia artística. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/358915-diaz-canel-asistio-a-inauguracion-de-los-60-juegos-escolares-fotos>



Radio Habana Cuba